

La compagnie LE TRAIN, qui veut développer des lignes ferroviaires privées dans l'ouest du pays d'ici à deux ans, vient d'annoncer une levée de fonds qui lui a permis de récolter 8 millions d'euros. Cette dernière va, d'après le communiqué, permettre de financer "les systèmes d'information LE TRAIN, en particulier l'acquisition et l'implémentation des systèmes d'inventaire et de réservation indispensables à tout opérateur [et] le lancement du plan de formation des équipes de bord, de conduite et des équipes commerciales."

www.letrainvoyage.fr